



Ignacio Mier celebra “coincidencia” en reformar al Poder Judicial

Nación sábado 29 de junio de 2024 -

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, celebró que el inicio de la segunda fase de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial, demostrara la “coincidencia” de las y los participantes respecto a que existen deficiencias en el sistema de justicia.

Para ello, recordó la necesidad de respetar la voluntad popular tras las elecciones del pasado 2 de junio, ya que se dejó en claro que la población busca una justicia pronta, gratuita y expedita en México.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Ignacio-Mier-celebra-coincidencia--en-reformar-al-Poder-Judicial--202429651>